



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 26

Granollers, 20 Julio 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## II Campeonato Comarca del Vallés

# LA ROCA recibe oficialmente los Trofeos conquistados

Jornada muy animada resultó la del domingo pasado con motivo de hacer entrega al equipo local de los Trofeos conquistados en el transcurso del II Campeonato Comarca del Vallés, que se acaba de disputar. Dichos Trofeos han consistido en el título de Sub-campeón, premiado con una magnífica Copa y luego por ser el equipo menos goleado, otra bonita Copa que fué donado expofeso por "Gráficas Grrell", de Granollers. También se entregaron al cuarteto defensivo sendas medallas, igualmente regaladas por "Gráficas Garrell", incansable propulsora de todo lo que sea en bien del deporte.

Con una afluencia extraordinaria de público, que se quiso asociar al acto que tenía efecto y que no regateó su aplauso a nuestros representantes, presentaba el campo un magnífico aspecto.

Fué levantada una tribuna donde estaban expuestos los Trofeos conquistados y además el ofrecido por el entusiasta deportista local don Francisco Segarra, que se disputó en el encuentro jugado la misma tarde entre nuestro equipo y el amateur de la España Industrial, de Barcelona.

Ocuparon la presidencia el Diputado Provincial, representante del Distrito de Granollers. Excmo. Señor José Plans Sans; Alcalde de La Roca, don Adelino Blasco Ferrer; Cura Párroco, Rvdo. Eudaldo Dach's Andren; Secretario de la Segunda Zona Agrícola, don Mariano Gandúxer Relats; Juez de Paz, don José Rovira; Fiscal, don Antonio Bramonga; Teniente de Alcalde, don Pedro Miró y don Tomás Vila; Concejales señores José Masó, don Francisco Clascá, don Antonio Cañas y don José Samón; Sub-cabo del So-

matén, don Carlos Pont Estrada; Directivo del F. C. Martorellas señor Milá; los redactores de "Hoja Deportiva" señores Baulies y Palomo; el Secretario del Comité de Competición señor Garrell, la totalidad de Directivos del Club local; el hasta ahora entrenador del Barcelona C. de F. señor Llorens y el señor Boter, de la U. D. España Industrial.

Hizo el saque de honor la niña Rosario Blasco, hija de nuestro apreciado señor Alcalde, la cual fué acompañada al centro del campo por los capitanes de los equipos contendientes y por el árbitro del encuentro señor Castillo.

Como he citado antes, en el encuentro disputado ésta tarde se puso en litigio una Copa donada por don Francisco Segarra y que fué ganada por el equipo local después de un partido movido y muy interesante hasta el final. El resultado definitivo fué de 3-2 y creemos que fué justo y demostró la valía del equipo de La Roca, ya que sus contrincantes con todo y ser "amateurs" juegan un fútbol rápido, inteligente y con algún elemento digno de figurar en equipos profesionales. No en vano a este equipo de la Unión Deportiva España Industrial, lo entrenan los preparadores señores Llorens —hasta ahora entrenador del Barcelona— y Boter, conocido éste de todos los que siguen el fútbol de cerca, por haber descubierto numerosos jugadores que han llegado hasta el entorchado de internacional, meta a que aspira todo futbolista.

A la mitad del encuentro, en el descanso, se hizo entrega al capitán del equipo de La Roca, de la Copa de Sub-campeón y el de equipo menos goleado. Dicha entrega la efectuó el Diputado Provincial Ex-

celentísimo Sr. D. José Plans, quien dedicó unas breves pero efusivas palabras a los muchachos que han conquistado estos preciados galardones. Seguidamente los mismos jugadores pasearon el Trofeo por el campo ante los delirantes aplausos de toda la afición que acudió a presenciar el acto. Alineados finalmente todos los jugadores de ambos equipos contendientes, fueron felicitados en representación del Comité de Competición por su secretario señor Garrell.

Finalmente vamos a resumir succinctamente el partido. A las órdenes del árbitro señor Castillo que tuvo una labor fácil y feliz, ambos equipos se alinearon así:

España Industrial. — Amorós; Garriga, Castells, Moseguí; Lacueva, Monreal; Benedicto, Vilarasau, Duró. Vives y Dauder.

La Roca. — Mistieri; Torras, Estapé; Carrión, Domingo, Xalma; Pujals II, Masó, Mayolas, Emilín y Pujals I.

La primera parte del encuentro terminó con el resultado de 2-1 favorable a los locales, marcados primeramente por el medio derecho de la España, al rematar oportuno una pelota repelida por Mistieri. El primer tanto de los locales lo consiguió Xama al recoger una pelota despejada apuradamente por Amorós, quien se vió obligado a recurrir con el pie a consecuencia de un ataque en tromba de nuestro delanteros y que culminaba con escapada del extremo Pujals I. Fué muy aplaudido este gol. El segundo lo consiguió Pujals I al recoger una cesión de Mayolas. En esta primera parte el dominio fué alterno, en cambio en la segunda y desde un principio se impusieron los locales, que logran un nuevo tanto por me-

Continúa en la pág. 2